



ILUSTRASI - Wisatawan menggunakan jasa becakmotor di kawasan Titik Nol Kilometer Yogyakarta, Kamis (7/12). TRIBUNJOGJA.COM/ HANIF SURYO

PBMY Sambut Kehadiran Becak Listrik

YOGYA, TRIBUN - Moda transportasi baru berupa becak kayu bertenaga alternatif (Berkreatif) direncanakan akan dioperasionalkan mulai Februari 2024.

Pada tahap awal, Berkreatif yang diinisiasi Pemda DIY melalui Dinas Perhubungan DIY akan menghibahkan sebanyak 50 unit kepada koperasi becak motor (bentor) dengan skema satu becak listrik ditukar dengan dua bentor.

Program ini merupakan upaya menjaga Sumbu Filosofi yang ditetapkan sebagai warisan budaya dunia. Rencana pengoperasian becak kayu bertenaga alternatif disambut baik Paguyuban Becak Motor Yogyakarta (PBMY).

"Kami sangat senang, karena selama hampir 20 tahun ketika kami *sowan* itu belum ada tindak lanjut.

Akhirnya, pemerintah sudah beri lampu hijau tentang becak listrik ini," kata Ketua PBMY Parmin, Sabtu (3/1).

Sebelum dioperasionalkan, lanjut Parmin, para pebecak sudah lebih dulu mencoba 16 purwarupa atau prototipe dari becak itu dan dipilih satu yang paling nyaman digunakan.

Becak tersebut kemudian diproduksi secara massal sebanyak 50 unit terlebih dahulu untuk uji coba. "Tetap antusias dan sangat senang sekali untuk mencoba operasional perdana nanti di Malioboro," katanya.

Menurut Parmin, becak kayu bertenaga alternatif ini dapat menghemat konsumsi bahan bakar bagi pebecak, lantaran sepenuhnya menggunakan listrik. "Kami optimistis operasional akan berjalan sukses, karena semua anggota menyambut positif kebijakan

ini," ujar Parmin.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan bahwa tiga koperasi binaan yang dibentuk Dinas Perhubungan DIY sudah diinstruksikan untuk segera menyusun proposal agar becak tersebut bisa dihibahkan.

"Kalau tidak salah semua becak motor akan dapat semua yang 50 unit itu, karena saya setiap audiensi selalu minta anggota kami dapat semua," jelasnya.

Adapun terkait pemilihan pebecak yang menerima hibah becak listrik bertenaga alternatif, sepenuhnya dilakukan oleh pengurus koperasi.

"Itu kebijakan dari pengurus, yang belum dapat kami minta jangan ada cemburu sosial, karena itu hanya tahap uji coba. Pengurus seperti ini juga sudah siapkan orang yang akan dapat becak itu," katanya. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005